



Autoridades mantienen el monitoreo por emergencias con tres comunas bajo Alerta Roja

Delegación presenta 6 querrelas relacionadas a incendios

En la región se mantienen patrullajes preventivos y disuasorios con apoyo de las FF.AA.

Al cierre de esta edición las comunas de Lebu, Los Álamos y Alto Biobío se mantenían bajo Alerta Roja decretada por Senapred ante el combate de incendios forestales, mientras que la región continúa bajo una Alerta Preventiva. Todo esto en medio de un pronóstico de temperaturas moderadas, pero con fuertes rachas de viento que preocupan por su incidencia en el comportamiento del fuego y la posibilidad de agilizar el avance de nuevos focos.

Ayer autoridades regionales se trasladaron hasta Mulchén para participar en el Cogrid municipal, siendo una de las comunas

que ha concentrado la mayor cantidad de hectáreas afectadas por el fuego a propósito del incendio Chumulco registrado hace unos días.

Tras esta instancia, el delegado regional, Eduardo Pacheco, dijo que "durante las últimas 488 horas hemos presentado 5 querrelas en contra de quienes resulten responsables de distintas emergencias por incendios forestales que se han registrado. Ha sido un trabajo de la unidad jurídica recabando antecedentes técnicos, por parte de Conaf y las policías para poder presentar estas acciones legales que ya hemos ratificados".

"Y se suma una sexta querrela que presentamos en los últimos días a propósito del ataque a la aeronave de una empresa forestal en la Provincia de Arauco que fue atacada con un escopetazo hace algunas semanas", agregó la autoridad regional.

Respecto a los incendios acti-

vos, en Lebu se contabilizan 50 hectáreas afectadas por el fuego, donde también se activaron alertas de evacuación preventivas ante el avance del fuego en dirección a sectores poblados. Al respecto, se habilitaron albergues que hasta ayer no debieron ser utilizados mientras la emergencia aún se mantenía en proceso de control.

Por otra parte, en Alto Biobío la alerta se mantiene por la cercanía del fuego a la Reserva Nacional Ralco, pese a una baja superficie afectada. Y en Los Álamos se combaten dos focos de incendio, uno denominado Araucana Tres Pinos con 40 hectáreas consumidas; y otro llamado Laja con 56 hectáreas comprometidas.

PATRULLAJES

El contraalmirante Arturo Oxley, jefe de la Defensa Nacional, explicó que los patrullajes mixtos han tenido un efecto di-

suasivo desde su implementación, contando con la colaboración de la PDI y personal de la Subsecretaría de Prevención del Delito con apoyo de drones, logrando ejecutar patrullajes móviles, dinámicos y también puntos de control, abarcando más territorio y generando más presencia.

"Hemos mantenido patrullajes aéreos con avión naval casi todas las noches, por ejemplo, la próxima madrugada, entre las 3 y 6 de la mañana, se abarcará el norte de la Región de La Araucanía, lo que también afecta a toda la Región del Biobío. Eso nos permite apoyar a Conaf, particularmente para tener un buen panorama antes del reporte de las 7 de la mañana que saca Senapred", agregó la autoridad militar.

Esta información permite orientar los combates de incendios y también apuntar a un trabajo preventivo y de seguridad.



Las policías han realizado pericias para dar con el origen del fuego.